

Krishn Kypke „Die Saiten der Welt“

RUCKSACKREISEN UND ANDERE KATASTROPHEN.

mit Krishn Kypke

Sitar | Dutar | Pipa | Tumbi |
Gitarre | Gesang u.a.

Der alten Seidenstrasse nach Samarkand folgen, in Indien einen Kulturschock bekommen, im Himalaya 40 Grad Fieber überstehen und in Kashmir das „Grab Jesu“ besuchen - das sind nur einige der Abenteuer, die der Musiker und Weltenentdecker Krishn Kypke auf seinen Reisen erleben durfte.

Nur mit einem Rucksack auf dem Rücken bereiste er viele Länder der Erde und lernte vor Ort Kultur und Menschen kennen. Fasziniert von der Musik der bereisten Länder, konnte Krishn Kypke gar nicht anders, als vor Ort bei verschiedenen Meistern ihre landestypischen Instrumente zu erlernen.

Inspiriert durch die Reisen, Instrumente und Kulturen entstand ein Konzert-Programm, das für die Zuschauer selbst zur Reise wird.

Auf Krishn Kypkes Konzerten sind aber nicht nur Reisegeschichten zu hören, es erklingt natürlich und an erster Stelle jede Menge Musik, neben den Klängen der Gitarre auch exotische Instrumente und Melodien aus fernen Ländern auf der Sitar, Dutar, Pipa oder Tumbi.

<https://youtu.be/vZC2oA0yXc4>

<https://www.youtube.com/watch?v=xxAAITa2k3s>

<https://youtu.be/9La1WT5Afm0>

„Die Entstehung dieses Werkes wurde durch ein Stipendium der Kulturstiftung des Freistaates Sachsen ermöglicht.“

www.ChristianKypke.de



www.ChristianKypke.de